
 

- ACTUS COLLEGE - 

Par Thomas 

Hey les ados comment ils vont ? C'est pépére Thomas ! 

Aujourd'hui, on se retrouve pour une actu collège. Je vais vous parler d'un 

artiste exceptionnel que j’ai découvert lors des JMF à Vittel : Kosh. 

Savez-vous pourquoi avoir pris le nom Kosh ? 

Tout simplement parce que quand il était petit il appréciait beaucoup les 

graffitis et les lettre K.O.S.H étaient ses lettres favorites ; il adorait beaucoup 

faire les mouvements pour les grapher ! 

J'ai interviewé l'artiste lors de son spectacle labellisé JMF (Jeunesses Musicales 

de France) dont le but était de nous faire participer et rigoler. 

Et je vous pose encore une autre question : savez-vous de quel type de 

spectacle il s'agissait ? Ceux de l'équipe qui sont allés le voir, ne répondez pas 

pour ne pas spoiler les autres. [Réponses] 

Commençons par le commencement et les questions que je lui ai posées. 

- A quel âge avez-vous commencé le beatbox ? (diffusion du so) 

- Etes-vous heureux d'avoir connu le public Vittellois ? (diffusion du son) 

- Pouvez-vous nous en dire un peu plus sur la chanteuse Karimouche ? 

(diffusion du son) 

- Pouvez-vous nous faire un court extrait de beatbox s'il vous plait ? 

(diffusion du son) 

Merci pour tout et pour cette petite dédicace ! 

Au revoir et à bientôt les ados. 
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